

Ecopetrol retoma el diálogo en La Guajira para reactivar el proyecto eólico Windpeshi

Septiembre 26, 2025 Betty Martinez

Ambiente



Betty Martinez

Todos sus Posts

Ultimas Noticias

Ambiente

[Ecopetrol retoma el diálogo en La Guajira para reactivar el proyecto eólico Windpeshi](#)
Septiembre 26, 2025

Cultura

[Histórico: Gobernador Jairo Aguilar recibe seis galardones en premios mundiales de cine](#)
Septiembre 26, 2025

Economía

[Centro Cafi de La Guajira impulsa la innovación y fortalece la propiedad industrial en el departamento](#)
Septiembre 25, 2025

Economía

[La Guajira en la feria turística más influyente de Francia](#)
Septiembre 24, 2025

La Guajira

[Cámara de Comercio de La Guajira rechaza llamadas extorsivas contra empresarios](#)
Septiembre 24, 2025

Paisaje Guajiro

Comparte



Ecopetrol inició hace tres semanas las visitas a las comunidades Wayuu del área de influencia del proyecto eólico Windpeshi, adquirido el pasado 25 de julio.

El proyecto se encuentra ubicado en jurisdicción de los municipios de Uribia y Maicao.

Las visitas, desarrolladas para socializar las actividades tendientes a reactivar la construcción del parque eólico, **ya suman 15 de las 30 programadas en el area de influencia.**

En estos encuentros **Ecopetrol se ha presentado formalmente como nuevo propietario del proyecto**, y ha presentado el plan de trabajo propuesto por los equipos social, ambiental, de ingeniería, gestión inmobiliaria y seguridad física.

En los encuentros ha sido socializado igualmente con las autoridades ancestrales y tradicionales, líderes y miembros de la comunidad, **el cronograma sugerido para reactivar el desarrollo del parque eólico y su línea de transmisión.**

“Las autoridades de las comunidades que hemos visitado hasta el momento nos han manifestado que, debido a la suspensión de Windpeshi, muchos de sus familiares se han tenido que ir de la comunidad a buscar oportunidades en otras ciudades», explicó Felipe González, gerente de Proyectos Guajira de Ecopetrol

Agregó, que las comunidades han manifestado su apoyo para sacar adelante el proyecto, respetando por supuesto, su derecho a la participación, sus usos y costumbres, sus contextos y necesidades.

El despliegue en territorio ha involucrado a más de 40 profesionales de un equipo multidisciplinario, con el acompañamiento del Ministerio de Minas y Energía, Ministerio del Interior, los gobiernos municipales a través de sus oficinas de asuntos indígenas, y de la Fuerza Pública, quienes han trabajado bajo una agenda rigurosa y previamente concertada con las comunidades.

La puesta del sol en las playas de Riohacha, se muestra imponente en medio de la soledad por el tiempo de pandemia que se vive por un extraño virus que mantiene a la gente en aislamiento social obligatorio. Foto: Betty Martinez Fajardo.



"Nos faltan todavía varias jornadas que esperamos terminar en el mes de noviembre y estamos muy optimistas de poder reactivar esta semana los encuentros de seguimiento y recepción de acuerdos de consulta previa, para continuar mejorando las condiciones de las comunidades en materia de agua, educación, salud, y los proyectos de inversión social estratégica que se quieren concertar con las autoridades indígenas y territoriales", puntualizó el Gerente.

Con una capacidad instalada de 205 MW y 41 aerogeneradores, Windpeshi se proyecta como uno de los parques eólicos más grandes del país, que aportará a la descarbonización de las operaciones del Grupo Ecopetrol.

Windpeshi

Windpeshi, es el primer parque eólico que será operado 100% por Ecopetrol en La Guajira. Se encuentra ubicado en los municipios de Uribia y Maicao, al norte del departamento de La Guajira.

su capacidad instalada es hasta 205 MW de potencia nominal con 41 turbinas de última tecnología.

De sus beneficios se destaca que evitará la emisión de más de 140.000 toneladas de CO₂ al año en las operaciones del Grupo Ecopetrol, un equivalente a retirar 90.000 vehículos de circulación.

Su entrada en operación está prevista para que inicie en el 2008.



Noticias Relacionadas

CULTURA

ECONOMÍA

ECONOMÍA

Histórica: Gobernador Jairo Aguilera recibe seis galardones en premios mundiales de cine

Centro Café de La Guajira impulsa la innovación y fortalece la propiedad industrial en el departamento

La Guajira en la feria turística más influyente de Francia

LA GUAJIRA

LA GUAJIRA

CULTURA

Cámara de Comercio de La Guajira rechaza llamados extorsivos contra empresarios

Gobernación de La Guajira inaugura en Barrancas la primera tienda de productos locales

Septiembre: Mes del patrimonio, de los 480 años de Riohacha y de la urgencia de proteger el Carnaval

Cargar Más

[Quiénes Somos](#) [Contacto](#) [Política de privacidad](#)

Síguenos



Somos un medio de comunicación digital que le hace honor a La Palabra y trabajamos siempre por traerte a la mejor información

Diseño por: Riversofts.com